



Liebe Leserinnen und Leser,

wenn wir vor unseren Monitoren sitzend die Augen für einen kurzen Augenblick heben, sehen wir einen strahlend blauen Himmel. Das tolle Wetter hebt die Stimmung und schürt Hoffnung auf ein ebensolches Wochenende. Doch: Das wird voraussichtlich nichts, weshalb wir raten: Nutzen Sie die Sonnenstrahlen jetzt, sofern Sie können.

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Tout s'est bien passé



RUPERT übersetzt frei: "Alles war gut!". Der erste Austausch-Besuch mit unserer neuen Partnerschule in Rochefort-du-Gard (Südfrankreich) war überaus erfolgreich. Mit vielen wunderbaren Eindrücken haben sich die Schüler*innen des Rupert-Neß-Gymnasiums mit ihren beiden Begleitlehrerinnen Susanne Joser-Schmidt und Tanja Kling heute Morgen auf die Rückreise begeben.

Und das haben sie erlebt

von Johannes Rasch und Chandrabhan Edelmann

10 Tage in Frankreich, was da wohl passiert ist? Vom 13. bis zum 22. März stand für die 8. und 9. Klassen der Schüleraustausch mit Rochefort-du-Gard an. Aufgeregt und voller Vorfreude ging es schon um 7 Uhr morgens mit dem Bus los, bis wir nach 10 Stunden endlich in Frankreich angekommen waren. Am ersten Tag nach der Ankunft ging es direkt mit einem Schulbesuch los. Doch wir waren nicht nur in der Schule, sondern wir haben auch viele Ausflüge gemacht und so die Umgebung kennengelernt. Das Wochenende wurde getrennt mit den jeweiligen Gastfamilien verbracht. Am letzten Tag stand die Abfahrt an. Schweren Herzens verabschiedete man sich von den Franzosen, wobei auch so manche Träne floss. Es war zwar nicht jeder Tag perfekt, aber im großen und ganzen war es ein wunderbares Erlebnis und jeder hatte viel Spaß.



Nach Hause nur nach Abmeldung

In den letzten Wochen gehäuft, aber auch sonst kommt es immer wieder vor, dass es Schüler*innen nicht gut geht und sie sich vom Unterricht abmelden müssen. Am Rupert-Neß-Gymnasium gibt es die Regel, dass die Abmeldung vormittags im Sekretariat erfolgen muss. Dort kann Kontakt mit den Eltern aufgenommen und entschieden werden, ob ein Nachhauseweg alleine möglich ist oder ob das Kind abgeholt wird. Nachmittags meldet man sich bei der Lehrkraft ab, deren Unterricht man zuletzt besucht hat. Eine selbständige Abmeldung ohne jemandem (oder nur Schülern) Bescheid zu sagen, ist nicht erlaubt.

"Lange Lernnächte" vor dem Abi



Ein interessantes Angebot hat die Stadtbücherei im Kornhaus für alle interessierten Schüler*innen, die vor den Abschlussprüfungen (z.B. Abitur) stehen. In der Woche nach Ostern (**vom 11. bis 14. April**) öffnet die Stadtbücherei im Kornhaus ihre Räume für alle Lernwilligen **bis 22 Uhr!** Für Nervennahrung und Getränke ist gesorgt. Arbeitsplätze findet ihr im Erdgeschoss, auf der Galerie und im Lesesaal, wo das Lernen allein oder in der Gruppe möglich ist. Darüber hinaus stehen euch vier kostenlose Internet-PCs für die Recherche und freies WLAN zu Verfügung.



Gewinnspiel des Bundestags

Das Reichstagsgebäude kennenlernen, eine Plenardebatte erleben, mit Abgeordneten diskutieren – das alles erwartet die Gewinner des Oster-Quiz'. Drei Fragen sind zu beantworten, um in den Lostopf zu kommen. Die Antworten sind dann per Mail an redaktion@mitmischen.de zu schicken.

[Gewinnspiel des Deutschen Bundestags](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)